

ATS TOURISME est un Fournisseur de l'industrie dans le réseau de l'IATA

AgentExperience est un site permettant aux détenteurs de la carte d'identité IATA/IATAN de consulter les offres spéciales du secteur telles que les voyages FAM, les cours de formation, les remises accordées par les agents de voyage aux hôtels, les locations de voitures, les salons d'aéroport, les billets d'avion, les parcs à thème, les spectacles, etc..., des fournisseurs de voyages et de tourisme du monde entier.

Le site est un produit de l'IATA.

En vous inscrivant sur le site d'un Agent Experience vous augmentez la visibilité de tous vos produits liés à l'industrie du tourisme dans le réseau de l'IATA.

- Hôtels
- Billets d'avion
- Aviation
- Cargos
- Appartements / Maisons de vacances
- Marchandises
- Éducation
- Location de voiture...

-Le site est individuel, et administré par un "Web master".

Comment vous inscrire?

Contactez nous par e mail, ou appelez nous pour plus d'informations.

### ENGLISH

**ATS TOURISM is an Industry Supplier in the IATA Network**

**AgentExperience is a site allowing IATA/IATAN ID card holders to consult special offers from the industry such as FAM travel, training courses, travel agent discounts to hotels, car rentals, airport lounges, airline tickets, theme parks, shows, etc., from travel and tourism suppliers around the world.**

**The site is an IATA product.**

**By registering on the site of an Agent Experience you will increase the visibility of all your products related to the tourism industry in the IATA network.**

- Hotels**
- Airline tickets**
- Aviation**
- Cargoes**
- Apartments / Holiday Homes**
- Goods**
- Education**
- Rental car... -Rental car...**

**-The site is individual, and administered by a "Web master".**

**How to register?**

**Contact us by email, or call us for more information.**